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Volvemos a saludarlos como parte 
de nuestra comunidad para compartir 
los avances que dan forma a éste, 
nuestro sueño compartido. 
MANUEL A. FERRER 
Mientras nuestro Malbec 2020 sigue evolucionando 

en su proceso de crianza, el equipo Media Luna 

trabaja a pleno en las próximas instancias

del proyecto: embotellado, embalaje y guarda. 

En este boletín, les brindamos detalles 
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Con nuestro malbec en evolución, 
ya estamos encaminados hacia 
el proceso de embotellado.

La tarea no es menor y requiere de múltiples aspectos 

que poco a poco vamos cumplimentando. 

Durante las semanas anteriores concretamos la compra 

de botellas y corchos acordes a la calidad de Finca Media 

luna, siempre considerando su horizonte de guarda que 

alcanza por lo menos 15 años. 

En paralelo, conseguimos la aprobación obligatoria de 

nuestra marca y etiqueta por parte del INV (Instituto 

Nacional de Vitivinicultura).

Dado el contexto conocido por 

todos, nuestro segundo

encuentro de cata quedó 

pendiente el pasado mes de 

Octubre. Atentos a ello 

convocamos a una nueva cita.

Como ya les contamos, 

nos reuniremos para degustar 

cosechas anteriores de 

Achaval Ferrer Finca Mirador 

y además presentar 
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Media Luna 2020.

EVENTOS

CATA
NUEVA
FECHA
JUEVES 12
NOVIEMBRE

19 HORAS

CONFIRMAR
ASISTENCIA
CUPO LIMITADO

EL PROCESO DE VINIFICACIÓN



LABOR EN FINCA

COMUNIDAD MEDIA LUNA

WWW...
Compartimos novedades
al tiempo que nuestra 
comunidad de instagram 
@medialunafinca 
se va consolidando.

La construcción de nuestro sitio 

web está en marcha. 

El objetivo es contar con un 

punto de información perma-

nente en el cual encontar conte-

nido referido a los fundamentos 

y objetivos que subyacen a Finca 

Media Luna así como novedades 
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PREVENIR
PARA
MEJORAR

IDENTIDAD
Les presentamos 

nuestra imagen 

institucional 

y los saludamos 

hasta nuestro 

próximo boletín 

con que cerraremos 

un año de desafíos.

Junto a Diego Rosso,  se analizaron cuestiones referidas a las 

acciones para el cuidado de la viña en pos de una cosecha óptima 

para 2021. En este marco, se observó que dada la excelente 

vitalidad de la plantación no requeriremos de procedimientos de 

fertilización, lo cual augura un muy buen horizonte. Aun así, se 
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obligatorio establecido por el Ministerio de Agricultura de Men-

doza, que consiste en la aplicación de productos orgánicos desti-

nados a combatir la plaga de “lobecia” que llegó desde Chile y 

atenta contra la uva próxima. 

El otro, es un proceso de prevención sobre la vid orientado al 

control de hongos que pudiesen afectar los brotes nuevos de las 

plantaciones.  El mismo evita el uso de insectidas industriales 

mediante la aplicación de agentes naturales como sulfato de 

cobre y azufre y se conoce bajo el nombre “caldo bordolés”. 

Por otro lado, y no menos importante en esta etapa, 

nuestro equipo no deja pasar los turnos de riego atentos 

a que transitamos el momento de expansión de la viña.

En los últimos días, el Ingeniero Alberto Corti, 
colaborador en temas agronómicos y enológicos, 
realizó una supervisión regular de nuestra Finca.
Resumimos aquí un informe de su visita.


